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O LIXO e entulhos tomam conta da calçada e estão próximos de nascente

Despejo irregular de entulho preocupa na Castelânea

Quinta-feira, 15 de agosto de 2024

ATA DA 81ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos sete dias do mês de agosto do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás  
quatorze horas e onze minutos, o Verea-
dor Domingos Protetor, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Primeiro Secretário o Vereador Dr. Mauro 
Peralta que realizasse a leitura da ata an-
terior e do expediente. Realizada a leitu-
ra da ata anterior, esta restou aprovada. 
EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 500/2024 
(CMP 3139/2024). Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Dr. Mauro Peral-
ta solicitou à inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores pas-
sou a ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
3122/2022 do Vereador Hingo Hammes. 
O Projeto foi aprovado com 09 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Gil Magno, da Vereadora 
Gilda Beatriz, da Vereadora Júlia Casa-
masso, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Marcelo Lessa. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5535/2023 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, da 
Vereadora Júlia Casamasso, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Marcelo Les-
sa. Colocado em 1ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 2831/2022 do Verea-
dor Fred Procópio. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Marcelo Lessa e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única o Requerimento de 
Inclusão nº: 3141/2024 da Vereadora 
Júlia Casamasso. O Projeto foi aprova-
do com 10 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduar-
do do Blog, do Vereador Fred Procópio, 
do Vereador Gil Magno e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em discussão 
e votação única o Projeto de Lei Substi-
tutivo nº: 1021/2024 da Vereadora Júlia 
Casamasso. O Projeto foi aprovado com 
11 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Fred Procópio, 
do Vereador Gil Magno e do Vereador 
Junior Paixão. Colocado em discussão 
e votação única as Indicações nº: 2455, 
2490 e 2493/2024 do Vereador Domin-
gos Protetor; 2557, 2561 e 2609/2024 
do Vereador Gil Magno; 2813, 3082 e 
3083/2024 do Vereador Fred Procópio; 
2920, 2931 e 3067/2024 do Vereador 
Junior Paixão; 3006, 3043 e 3049/2024 
do Vereador Dudu. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Ter-
minada a ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
quatorze horas e cinquenta e seis minu-
tos declarou encerrada a sessão, con-
vocando os Senhores Vereadores para 
a próxima sessão, que ocorrerá em dez 
minutos. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Victor Mendes de Souza, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 82ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos sete dias do mês de agosto do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás quin-
ze horas e cinquenta minutos, o Senhor 
Presidente, Vereador Júnior Coruja, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou o Primeiro Secretário o Vereador 
Dr. Mauro Peralta que realizasse a leitura 
do expediente. EXPEDIENTE: Projeto de 
Lei nº: 3140/2024 da Vereadora Júlia Ca-
samasso; Projeto de Lei nº: 3145/2024 do 
Vereador Júnior Coruja. Terminada a lei-
tura do Expediente o Vereador Dr. Mauro 
Peralta solicitou à inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou a ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única a Redação Fi-
nal do Projeto de Lei nº: 4671/2024 do 
Vereador Marcelo Chitão. A Redação foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, da Vereadora 
Júlia Casamasso e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 2ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 1338/2022 do 
Vereador Dudu. O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se que o Vereador 

Marcelo Lessa se absteve do voto. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Domingos 
Protetor, do Vereador Dudu e do Verea-
dor   Ronaldo Ramos. Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação Le-
gislativa nº: 3197/2023 do Vereador Ju-
nior Paixão. A Indicação foi aprovada com 
09 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Gil Magno, da Verea-
dor Júlia Casamasso, do Vereador Junior 
Paixão e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 2488, 2595 e 2664/2024 
do Vereador Domingos Protetor; 2560, 
2630 e 2662/2024 do Vereador Gil Mag-
no; 2816, 2939 e 3031/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 3034, 3057 e 3081/2024 
do Vereador Dudu; 3068/2024 do Verea-
dor Junior Paixão. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Termi-
nada a ORDEM DO DIA o Senhor Presi-
dente, passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) MARCELO LESSA, DO PL – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Expressou sua 
insatisfação com as ações do atual gover-
no em relação à transparência, pois não 
se vê transparência, apenas uma destrui-
ção total, com o uso da máquina pública a 
todo momento para enganar o povo e 
garimpar votos com dinheiro público. Dis-
se que é muito triste ver um governo des-
preparado, desenfreado, sem planeja-
mento, que deixa tudo para a última hora 
para fazer politicagem com o dinheiro da 
população. Falou que cada Vereador tem 
direito às suas emendas impositivas, pois 
isso é lei e foi aprovado. Disse que o atual 
Prefeito criou vários “filhotes de mentiro-
sos”, em algumas localidades, e que foi 
necessário afastá-los destas localidades, 
pois são pessoas que chegam nas portas 
dos outros afirmando falsidades sobre 
obras que não estão acontecendo. Res-
saltou que já foi apresentada uma queixa-
-crime contra essas ações, pois estão 
usando a máquina pública para fazer 
campanha. Falou que é preciso fiscalizar 
o uso do dinheiro público, e esses “filho-
tes” pulam de paraquedas, posando nas 
ruas e afirmando que estão trazendo me-
lhorias que não são verdadeiras. Não 
adianta tentar enganar o povo, pois a ver-
dade sempre prevalece e que quem men-
tir para o povo será desmascarado, inde-
pendentemente de quem seja. Agradeceu 
e despediu-se. 2) DOMINGOS PROTE-
TOR, DO PP – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que a prefeitura não pode fazer 
nada de forma emergencial para qualquer 
coisa que possa beneficiar os animais. 
Falou que chegaram a ver uma clínica em 
Cascatinha, que poderia ser utilizada 
como clínica veterinária pública, mencio-
nado que a clínica seria o primeiro passo, 
pois o hospital é um segundo passo que 
precisaria da ajuda do Governo do Esta-
do para ser concretizado. Ressaltou que 
foram verificar o local, acharam o local 
bom, mas nada foi feito e alegaram que 
precisavam de licitação e de outros pro-
cedimentos. Falou que curiosamente, 
para a questão do lixo não é necessária 
licitação, e para a educação milionária 
também não precisa de licitação, sendo 
feito de forma emergencial, e que no pas-
sado, deveria ter sido realizado concurso 
público na educação. Falou que hoje, na 
prefeitura, há centenas de RPA na saúde, 
educação e assistência social, pessoas 
que poderiam estar lá como concursadas 
e que ninguém é contra o trabalhador de 
RPA, pelo contrário, o RPA é uma covar-
dia, pois a pessoa não recebe nada quan-
do deixa o cargo, apenas o salário seco. 
Ressaltou que com o concurso público, a 
pessoa teria todos os seus direitos garan-
tidos, o que ajudaria o INPAS, que está à 
beira do colapso, passando de uma dívi-
da de trinta e quatro milhões de reais para 
mais de duzentos milhões de reais. Falou 
que isso representa um colapso na apo-
sentadoria do Servidor Público, que preci-
sa estar atento. Disse que a rejeição do 
atual Prefeito é imensa, com uma repro-
vação recorde, considerada péssima, 
com mais de 53%.               Agradeceu e 
despediu se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PMN – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Agradeceu e despediu-se. Fez uma 
Emenda Impositiva para a obra do Sitio 
Padre Quinha, no Brejal, e o Senhor Pre-
feito Rubens Bomtempo não cumpriu e 
não pagou. Questionou que pode se gas-
tar dinheiro com propaganda, com secre-
tarias que não funcionam, com uma por-
ção de coisas, mas não pode gastar di-
nheiro com o Sítio do Brejal do Padre 
Quinha. Destinou uma outra emenda im-
positiva para o GRUPARJ, que é o grupo 

de pacientes que sofrem de doenças reu-
máticas no ano passado e questionou o 
porque de uma consulta reumatológica 
levar seis meses para ser realizada na 
rede pública. Destacou que há atendi-
mento fisioterápico e psicológico, e que 
queria proporcionar aos pacientes do 
SUS o mesmo tratamento digno que as 
pessoas com dinheiro para ter um plano 
de saúde ou uma consulta particular têm. 
Comentou sobre a situação no país, men-
cionando que o Brasil está se tornando 
uma chacota internacional devido às 
ações do Presidente e seus aliados. Ob-
servou que Petrópolis é uma cidade con-
servadora, contra o aborto e outras ques-
tões que muitos tentam mudar. Falou que 
o certo está se tornando errado e vice-
-versa, e que todos são responsáveis por 
isso. Comentou que a reunião serve ape-
nas para enganar os Vereadores, e que é 
necessário que eles próprios façam a re-
gulamentação e exijam que o Prefeito 
execute as emendas. Ressaltou que suas 
emendas foram para entidades de reno-
me, como o GRUPARJ, que tem reconhe-
cimento internacional, e para o Padre 
Quinha, cujo trabalho é amplamente co-
nhecido e respeitado. Convocou todos 
que tiveram problemas com a Água do 
Imperador a enviar suas reclamações à 
Câmara de Vereadores, e que tentará ju-
dicializar a questão pela terceira vez. Dis-
se que não conseguiu assinaturas sufi-
cientes para convocar o Sr. Elias Montes 
hoje, mas promete que na terça-feira vai 
procurar os Vereadores um por um, para 
conseguir as assinaturas necessárias. 
Falou que se os Presidentes das compa-
nhias não tivessem medo, teriam compa-
recido, mas têm medo porque não conse-
guem explicar o aumento do lixo de cin-
quenta e sete reais para cento e setenta 
reais. Alertou o Ministério Público, para 
investigar como é que pode aumentar o 
lixo desta forma. Disse que tem muita coi-
sa que precisa ser investigada, e que vai 
fazer isso. Falou sobre a interpelação ju-
dicial, para ver se conseguem votar as 
contas dos Ex-Prefeitos com todo direito 
de defesa e que ninguém está pré-julgan-
do, vão olhar, examinar, e de acordo com 
a consciência de cada um, votar. Agrade-
ceu e despediu se. Terminada a FALA 
DOS VEREADORES e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezesseis horas e quarenta minutos de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em  treze de agosto 
de dois mil e vinte e quatro, ás dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Victor Mendes de Souza, As-
sessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 83ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos treze dias do mês de agosto do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e vinte e quatro minutos, o 
Senhor Presidente, o Vereador Júnior 
Coruja, declarou aberta a presente Ses-
são com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a prote-
ção de Deus e em nome do povo de Pe-
trópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Segundo 
Secretário, o Vereador Domingos Prote-
tor que realizasse a leitura das atas ante-
riores e do expediente. Realizada a leitu-
ra da atas anteriores, estas restaram 
aprovadas. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 
505/2024 (CMP 3167/2024): GP Diversos 
nº: 503/2024 (CMP 3168/2024); GP Di-
versos nº: 507/2024 (CMP 3194/2024); 
GP Diversos nº: 506/2024 (CMP 
3195/2024); GP Diversos nº: 508/2024 
(CMP 3196/2024); GP Diversos nº: 
509/2024 (CMP 3197/2024); GP Diversos 
nº: 510/2024 (CMP 3198/2024); Projeto 
de Lei nº: 3173/2024 do Vereador Gil 
Magno; Projeto de Lei nº: 3180 e 
3181/2024 do Vereador Marcelo Chitão; 
Projeto de Resolução nº: 2572/2024 do 
Vereador Octavio Sampaio; Emenda Mo-
dificativa nº: 3146/2024 da Vereadora Jú-
lia Casamasso; Emenda Supressiva nº: 
3147/2024 da Vereadora Júlia Casamas-
so; Emenda Aditiva nº: 3148 3149, 3150, 
3151, 3152, 3153, 3154, 3155, 3156, 
3157, 3158, 3159, 3160 e 3163/2024 da 
Vereadora Júlia Casamasso; Emenda 
Aditiva nº: 3170, 3171 e 3172/2024 da 
Vereadora Gilda Beatriz; Emenda Modifi-
cativa nº: 3182/2024 do Vereador Fred 
Procópio; Requerimento nº: 3161/2024 
do Vereador Dr. Mauro Peralta e do Ve-
reador Domingos Protetor; Requerimento 
de Informação nº: 3205 e 3206/2024 do 
Vereador Hingo Hammes; Indicações nº: 
1526, 3142, 3143, 3144, 3165, 3174, 

3175, 3177, 3178, 3179, 3185, 3188 à 
3193, 3199, 3202, 3203 e 3204/2024. 
Terminada a leitura do Expediente o Ve-
reador Domingos Protetor solicitou à in-
versão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou a ORDEM 
DO DIA: Colocado em 2ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 3631/2022 do 
Vereador Domingos Protetor. O Projeto 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 1ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 1982/2022 do 
Vereador Dudu. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Hingo Hammes e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 1ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 5646/2022 do 
Vereador Hingo Hammes. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 3207/2024 do Vereador Gil Mag-
no. O Requerimento foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu e do Vereador Fred Procópio. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 5667/2023 e 
1585/2024 do Vereador Gil Magno. Os 
Projetos foram aprovados com 13 votos. 
Registre-se a ausencia do Vereador 
Dudu e do Vereador Fred Procópio. Colo-
cado em discussão e votação a Indicação 
Legislativa nº: 0346/2024 do Vereador 
Júnior Paixão. A Indicação foi aprovada 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Fred Pro-
cópio. Registre-se que o Vereador Do-
mingos Protettor assumiu a Presidência. 
Colocado em discussão e votação a Indi-
cação Legislativa nº: 1669/2022 do Ve-
reador Ronaldo Ramos. A Indicação foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Verea-
dor Fred Procópio. Colocado em discus-
são e votação a Indicação Legislativa nº: 
5533/2023 do Vereador Júnior Coruja. A 
Indicação foi aprovada com 10 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Fred Procópio, da Vereadora 
Júlia Casamasso, do Vereador Marcelo 
Lessa e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação as In-
dicações nº: 2366, 2757 e 2779/2024 do 
Vereador Gil Magno;2665, 2666 e 
2667/2024 do Vereador Domingos Prote-
tor; 3028, 3029 e 3030/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 3078, 3079 e 3080/2024 
do Vereador Dudu; 3100/2024 do Verea-
dor Marcelo Chitão; 3108, 3109 e 
3110/2024 do Vereador Junior Paixão; 
3113/2024 do Vereador Hingo Hammes; 
3117, 3118 e 3122/2024 do Vereador Jú-
nior Coruja; 3125/2024 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta;  3127/2024 da Vereadora 
Gilda Beatriz. As Indicações foram apro-
vadas em bloco com 15 votos. Terminada 
a ORDEM DO DIA o Senhor Presidente, 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, DO PL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou do desgoverno da 
cidade de Petrópolis, pois na semana 
passada teve uma reunião da COPER-
LUPUS, a qual sendo o presidente da 
COPERLUPOS deveria ser convocado 
para as reuniões e não está acontecen-
do. Disse que estão sendo feitas reuniões 
secretas, mas que ele já encaminhou ao 
Ministério Público. Deixou um recado ao 
Secretário que falta com a verdade pois 
ao ligar para ele e perguntar se haveria 
reunia e qual horário foi respondido de 
forma duvidosa informando que a reunião 
seria as dezesseis horas. Informou que 
ao chegar no local às quatorze e trinta, já 
estava acontecendo a reunião com diver-
sos empresários da cidade. Informou que 
o que o Prefeito Rubens Bomtempo vem 
fazendo constantemente com esta Casa 
Legislativa não pode passar em branco. 
Disse que deseja um debate com o Pre-
feito pois ele é um devorador de dinheiro 
público. Falou que o Prefeito conseguiu 
queimar o dinheiro e não consegue nem 
pagar os empreiteiros e vai conseguindo 
crédito com outros empreiteiros e vai ta-
pando buraco e fazendo sucessivamente 
com outros de forma irresponsável. Mos-
trou em seu celular um vídeo do Prefeito 
agindo de forma irônica em uma obra de 
asfalto no Morin. Afirmou que o Prefeito 
não e o dono do dinheiro público. Citou 
uma fala do ex- Governador Sérgio Ca-
bral em entrevista para Rede Globo onde 
dizia que quanto mais chegava dinheiro 
mais dinheiro ele queria. Disse que esta 
frase fica latente em sua mente quando 
olha para a prefeitura de Petrópolis. Res-
saltou que o povo está bem informado 
pois agora existe celular e por mais que 
uma parte da população seja enganada a 

grande maioria está cansada da situação 
que nossa cidade se encontra. Disse que 
o Prefeito só governa para quem está 
próximo dele. Agradeceu e despediu-se. 
2) MARCELO CHITÃO, DO PL – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Falou sobre a linda 
festa Agostina que conseguiram promo-
ver na Quadra Pedro Costa Danelon em 
Cascatinha. Informou ser um evento que 
é realizado há alguns anos e que reúne 
as famílias para a Quadra de Esportes e 
Praça de Cascatinha, com bastante ale-
gria e entretenimento. Disse ser um gran-
de defensor desse tipo de cultura pois é o 
direito do cidadão ter acesso a esse tipo 
de atividade. Ressaltou que foi algo tradi-
cional, peculiar e característico com dan-
ça de quadrilha, teatro e dois shows de 
forró, tiveram a Banda Tchê Malucos que 
encantou a população e no último dia a 
presença da Banda Ramon Lima encer-
rando o show. Ressaltou que as pessoas 
se dirigem a ele, elogiando e com conten-
tamento de forma que chega a emocio-
nar. Informou que o poder público precisa 
entender que esse é um direito do povo e 
que é preciso se esforçar para levar cultu-
ra a população. Deixou seu agradecimen-
to ao Fábio Arruda, presidente do PAC, 
projeto criado e idealizado por eles que 
somam para mantém os projetos ali em 
Cascatinha. Falou que sente bastante or-
gulho pois conseguiram manter a tradi-
ção dessas festividades no local em to-
dos os anos, mostrando assim o compro-
misso com o mandato e com uma política 
de fato diferente. Estendeu os agradeci-
mentos a Tenente Úrsula, ao Comandan-
te Guimarães, ao Sub Comandante Major 
Emerson, do Vigésimo Sexto Batalhão da 
Polícia Militar, que sempre se faz presen-
te nesses eventos que são proporciona-
dos a população assegurando a seguran-
ça do evento. Pontuou que infelizmente 
mais uma vez teve um policial que teve 
um comportamento antagônico e tratou 
com desprezo o Vereador e sua equipe 
no evento. Reforçou que não citará no-
mes em respeito a família deste policial 
por ser conhecido, mas ressaltou que o 
sentimento foi de decepção pelo modo 
como o policial se dirigiu a sua pessoa. 
Ressaltou que depois tudo se acalmou 
mas que dê imediato você chega desar-
mado e com paz no coração porque o 
evento está ocorrendo da melhor maneira 
possível e quando acontece algo desse 
tipo como destrato e desrespeito, quem 
tem sentimento logo fica aborrecido. Des-
tacou que foi somente um que agiu de 
forma equivocada dentre vários policiais 
que estavam de prontidão para ajudar na 
segurança do evento e no comércio local. 
Ressaltou que Petrópolis não vai andar 
para frente se a velha política continuar 
inserida e enraizada na nossa cidade. 
Disse que hoje observa demandas pe-
quenas sendo atendidas em época de 
eleição com cunho totalmente eleitoreiro. 
Informou que na subida do Pouso Alegre, 
mas precisamente perto do Jardel, existe 
uma luminária totalmente coberta por 
uma árvore gerando assalto e medo dos 
moradores na região, e foi feito somente 
agora em época de eleição. Exemplificou 
também com a troca do abrigo de ônibus 
na Hivio Naleato, que em dia de chuva 
não trazia segurança pois o telhado acu-
mulava água. Disse que essas e muitas 
outras situações foram solicitadas há al-
gum tempo atrás, algumas há aproxima-
damente dois anos, e somente agora 
está sendo feito devido as eleições. Res-
saltou que o político é eleito para traba-
lhar os quatro anos e não somente pen-
sar na reeleição. Relembrou da situação 
das tampas de bueiro na Rua Bernardo 
em Cascatinha, quando o vice-Prefeito 
Paulo Mustrangi era o Secretário de 
obras e da prima vez não foi respondido o 
pedido. Ressaltou que nessa ocasião 
uma criança caiu no local e não foi feito 
novamente, porém agora em época de 
eleição, trocaram todas as tampas. Infor-
mou que anda de cabeça erguida por fa-
zer o que precisa ser feito, não se impor-
tando com quem gosta ou não do seu 
jeito de trabalhar. Exclamou que as Se-
cretarias estão se tornando palanques 
para se tornarem candidatos. Disse que 
temos um problema imensurável de mo-
bilidade urbana e de carros abandonados 
nas ruas, falta de sinalização. Falou que 
outro problema que se tem na cidade é a 
empregabilidade pois muitas pessoas 
chegam até o Vereador achando que tem 
facilidade para conseguir emprego para 
quem precisa. Reforçou que aumentando 
o turismo e cultura consequentemente 
mais empregos surgirão. Agradeceu e 
despediu-se. 3)DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PMN – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Mandou um abraço ao Coronel Car-
los Otávio Macedo, do trigésimo segundo 

batalhão e que agora é o Batalhão de In-
fantaria de Montanha. Disse que os re-
cepcionou na última sexta feira de forma 
carinhosa, mostrando todo o trabalho fei-
to não só para os soldados de Petrópolis 
que ali incorporam mas para toda popula-
ção, juntamente com a justiça, a GE Cel-
ma e o SENAI, de ensinar informática 
para crianças carentes. Falou que essa é 
uma oportunidade para essas crianças se 
darem bem na vida pois a educação 
transforma. Disse que o mandato de se-
gurança foi distribuído sob número do 
processo 0813556652024. Informou que 
a certidão foi certificada de forma remota, 
sendo assim a Comissão de Finanças 
terá dez dias para explicar porque não 
mandam as contas dos ex-Prefeitos para 
votação. Ressaltou que o Vereador Gil 
Magno também foi notificado através de 
seu e-mail que por sua vez compreendeu 
e concordou. Falou que jamais votará 
contra sua consciência e não fará perse-
guição nenhuma pois o trabalho de Ve-
reador é feito para o povo. Ressaltou que 
desde o ano de dois mil e vinte um que 
estão pedindo as contas para serem vo-
tadas, e já teria dado tempo suficiente 
para a Comissão de Finanças ter manda-
do isso para a Câmara. Falou que já exis-
te um parecer, mas que então se neces-
sário façam um novo parecer pois para 
fazer parecer para as Secretarias da mu-
lher, do Deficiente e do Emprego, que 
gastam quatro milhões e meio ao ano, fi-
zeram o parecer rapidamente. Exclamou 
que a cidade precisa de Secretários pro-
fissionais e não políticos e que sejam 
bem pagos, como foi em governos passa-
dos Secretários de primeira monta, como 
por exemplo na época do Dr. Fadel que 
tinha o Advogado Henri Grazinoli, timha o 
Junior da Imobile, tinha o Coronel Zé An-
tônio Bordeira, que é preciso que o povo 
tome conhecimento pois o prefeito preci-
sa ser como um síndico. Perguntou aos 
presentes na sessão se já viram a quanti-
dade de lixo que está pela cidade, pois 
pagamos pela coleta do lixo e a conta do 
lixo é caríssima. Ressaltou que lixo é luxo 
e tem coisas que podem ser reutilizadas, 
mas para isso é necessário ter vários e 
vários pontos de coleta. Disse que o INEA 
precisa fazer uma fiscalização para saber 
se pararam de jogar lixo lá em Pedro do 
Rio que está interditado. Falou que é ne-
cessário mudança e quem vai mudar isso 
é a população que precisa votar em gente 
que tenha condições e não precisem 
mendigar as obras, para o Prefeito, que 
precisam ser feitas. Ressaltou que todos 
pagam impostos de tudo e ainda assim 
existem lugares que esses serviços pa-
gos não existem, como exemplo lugares 
que se paga taxa de iluminação pública 
porem não tem luz. Disse que já pagaram 
três projetos do COP e ninguém toma 
providências. Perguntou onde esta a 
nova ponte da entrada de Corrêas, a re-
gularização do Trevo de Bonsucesso, a 
desapropriação de parte da Construmil 
para melhorar a rotatória no Carangola, a 
melhoria no retiro. Reforçou que não te-
mos agentes de trânsito para evitar o 
trânsito enorme na cidade. Disse que 
existem pessoas que estão aguardando 
um ano para fazer colonoscopia. Falou 
que nossa cidade não tem gerência e in-
felizmente falta Prefeito. Expressou seu 
desejo de poder falar que a cidade funcio-
na, mas ainda não é possível esta fala. 
Agradeceu e despediu-se. 4) DOMIN-
GOS PROTETOR, DO PP – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Falou que o povo de Petró-
polis está em uma situação esdrúxula, 
pois a população dorme com a esperança 
do pedágio baixar sessenta porcento e 
quando acorda de manhã a Justiça Fede-
ral caça a decisão e o pedágio volta ao 
valor sem vergonha cobrado pela CON-
CER. Disse que o povo sai de casa e dá 
de cara com o lixo acumulado de dias, 
proliferando rato, barata e um monte de 
doenças, além do transporte público ver-
gonhoso. Ressaltou que não adianta tro-
car empresa e não beneficiar todos os 
bairros, pois todos tem direito a um trans-
porte público digno. Ressaltou que os 
moradores dos locais que não foi feito a 
troca digna de ônibus devem cobrar ao 
Prefeito esta melhoria e aos demais que 
tiveram ônibus novos, não se deixem en-
ganar. Agradeceu e despediu-se. Termi-
nada a FALA DOS VEREADORES e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezessete horas e cin-
quenta minutos declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores Verea-
dores para a próxima sessão, que ocorre-
rá em quatorze de agosto de dois mil e 
vinte e quatro, ás quatorze horas. Escre-
vo, atesto e assino para fazer constar, 
Alex Sander Souza de Freitas, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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Diário nos bairros

Quem passa pela Rua Pro-
fessor Cardoso Fontes, esquina 
com a Rua Dr. Napoleão Lau-
riano consegue perceber o pro-
blema que o despejo irregular de 
entulho está causando na região. 
Além de atrapalhar os pedestres, 
o acúmulo próximo a uma nas-
cente de água torna o problema 
ainda mais grave.

Segundo um morador que 
preferiu não se identificar, a pre-
feitura realiza a coleta de lixo 
regularmente. "Eles acabam de 
limpar e já vem alguém e deposi-
ta um móvel velho, resto de obra 
ou entulho. Uma faixa pedindo a 
colaboração foi colocada, mesmo 
assim, não há respeito. Estamos 
preocupados com a contamina-
ção da água. São muitos morado-
res da região que podem ser pre-
judicados pela falta de educação 
dos outros", afirma.

Importância da 
Preservação das 

Nascentes
A preservação das nascentes 

é crucial para garantir o fluxo 
contínuo de água abastecimento 
e para os rios. Além disso, elas 
contribuem para a biodiversida-
de e para o equilíbrio de ecossis-
temas, garantindo o habitat de 
várias espécies.

Despejo irregular é crime

A Comdep confirmou que 
realiza regularmente o recolhi-
mento de entulho nos cinco dis-
tritos do município. "Ao todo, 
são removidos das ruas de Petró-
polis cerca de 300 toneladas de 
detritos todos os dias", afirmou 
em nota.

A companhia salientou, ain-

da, que o despejo irregular de lixo 
pela própria população é uma 
prática proibida. Quem for fla-
grado cometendo a irregularida-
de é intimado a fazer a remoção 
imediata e recebe multa de R$ 10 
mil. Com o objetivo de flagrar e 
evitar o descarte irregular de lixo 
e entulho em espaços públicos e 
terrenos baldios, a Comdep ins-
talou câmeras de segurança em 
diversos pontos da cidade para 
reforçar a fiscalização.

Serviço de recolhimento 
de entulho

A Comdep oferece o serviço 
de recolhimento gratuito de até 
20 sacos de entulho, com 25 kg 
cada, por meio do serviço Disque 
Entulho.  Os agendamentos po-
dem ser feitos pelo telefone (24) 
2243-7822.


